

Fecha: 04-01-2025

Medio: La Estrella de Iquique Supl.: La Estrella de Iquique Tipo: Noticia general Título: Año Nuevo e inclusión Pág.: 10 Cm2: 175,3 VPE: \$ 292.648 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 9.500 28.500 No Definida

## **OPINIÓN**

## Año Nuevo e inclusión

Iquique ha comenzado el 2025 de la mejor forma: estando presente en diversos medios de comunicación local y nacional y siendo viral en redes sociales, gracias al "Show Interestelar de Drones" que, por primera vez en Chile y Sudamérica, permitió apreciar a 1.000 de estos aparatos en el cielo formando diversas figuras que maravillaron al público y representando toda una innovación para celebrar el Año Nuevo en nuestro país. En su versión anterior nos aventuramos con 500 drones, logrando que más de 50.000 personas festejaran en Cavan-

Este año doblamos la apuesta, nos jugamos por 1.000 drones y los resultados están a la vista: instalamos a Iquique como la capital de estos espectáculos en Chile proyectando una imagen positiva de la ciudad, logramos que más de 70.000 personas celebren gratis en un espacio público junto a "Américo" y "Santaferia" y, principalmente, marcamos un hito y dimos un paso concreto hacia una cultura de mayor inclusividad. Así es.

Este evento surge tras escuchar la inquietud de agrupaciones de neurodivergencia y animalistas que veían como no podían participar plenamente del festejo de Año Nuevo con el tradicional espectáculo pirotécnico que realizábamos, debido a los efectos que todos sabemos provocan los fuegos artificiales en estas personas y en las mascotas.

Junto al Concejo Municipal, nos pusimos a trabajar en una alternativa que fuera amigable con estos sectores de nuestra comuna y logramos encontrarla



Ya estamos trabajando para sorprender gratamente a nuestra comunidad e invitar que más turistas visiten Iquique"

> Mauricio Soria Macchiavello, alcalde de Iquique

focalizando los recursos necesarios para ello.

Ahora la figura del Capitán Arturo Prat no sólo es un símbolo histórico y de nuestra lucha por recuperar la preeminencia de Chile en el Pacífico Sudamericano; o la de la Copa Libertadores de América, el bodyboarder y el slogan "Tierra de Campeones" parte de nuestra identidad deportiva, sino que todas son también la representación de una forma más integradora de ver la sociedad.

Debido al éxito del evento, ya estamos trabajando para sorprender gratamente a nuestra comunidad e invitar a que más turistas visiten Iquique durante la celebración del Año Nuevo 2026 y que esto impacte positivamente en nuestra economía y se generen más puestos de trabajo.

Nuestro llamado es a que sigamos trabajando juntos para que más iniciativas logren generar "círculos virtuosos" que sean un aporte a nuestro desarrollo. Próspero 2025 para todas y todos.